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                            令和元年６月２７日 文責 神田 

 学校オープンありがとうございました～成長を実感できる子に～ 

 ６月５日（水）の学校オープン・親子芸術鑑賞会には、保護者及び地

域の方々に多数ご参観・ご鑑賞いただきありがとうございました。４月

の学習参観時と比べ、子どもたちの成長ぶりはいかがだったでしょうか。

今回、参観していただいた方からの感想には、うれしいことに子どもた

ちの成長した姿がたくさん書いてありました（下記参照）。これらの言

葉は、教職員と子どもたちの大きな励みになります。また、いただいた

課題（あいさつ、そうじ、授業への参加の仕方等）は、今後の指導に生

かしていきます。ご意見をいただきありがとうございました。 

さて、参観していただいた教室には、担任と子どもたちの願いがこも

った学級目標が掲示してあったと思います。本校では、前向きな言葉や

温かい言葉で友だちとつながることを大切にしています。学級目標は、

目指すべき姿を表した前向きな言葉です。今後も学級目標の達成に向け

て、担任と子どもとが共に力を合わせて取り組んで参ります。さらに、

折りに触れて自分たちの姿を振り返らせることで、成長を実感させてい

きます。今後とも、保護者・地域の皆様には子どもたちの成長を見守って下さいますよう、よろしくお

願い申し上げます。 

・先生が明るく元気なので子どもたちも活気にあふれていました。 

・発表もどの子も積極的でどんな発言に対してもみんなが受け入れるような温かい雰囲気の授業でした。 

・あいさつでしっかり声を出す取組はすばらしいと思います。積極的に発言する姿や友達の意見を聞く態

度など普段とても丁寧に指導していただいている結果だと感心しました。 

・手をあげて発表している様子を見ることが出来ました。友だちの発表もよく聞いて感動しました。   

・発表のときすごくきれいに手があがっていて見ていて気持ちがよかったです。 

・前回の参観のときに比べて、授業の発表の際に、子どもたちの声が大きくなっていました。先生に意見

を求められたときに、たくさんの子どもたちが手をまっすぐにあげていました。 

・高学年になり、みんな体が大きくなり、座っている姿もたくましく感じました。授業も少しずつ難しく

なっていますが、集中して授業に取り組めている姿に成長を感じました。 

・教室に子どもたちの作品や授業の歩みが掲示してあり、教室環境が整っているなと感じました。子ども

たちのために工夫して下さっているのがよく分かりました。 

・子どもたちの方から積極的にあいさつをしてくれて気持ちよかったです。一生懸命そうじをしていると

ころも見せてもらいました。 

・親子芸術鑑賞では、６０分という限られた時間の中で、子どもたちへのメッセージをたくさん取り入れ

られた内容に圧巻でした。すばらしい企画をありがとうございました。自宅に戻ってからも父親に鑑賞

会の様子を一生懸命伝えている子どもの姿にすてきな体験ができたと再認識できました。 

・あいさつが防犯になるという意識が薄くなっているのか、あいさつをする子どもが少ないように感じま

す。あいさつの大切さの理解ができていないのではないでしょうか。もう少しあいさつの大切さを理解

させていただきたい。 

・４・５月の生活目標「だれにでも笑顔であいさつをしよう」が少しできていない気がしました。目標に

対しての振り返りはどうだったのでしょうか。できていないならその取組方法を改善し、できるまでや

ることが理想の形だと思います。 

（児童の安全確保へのご配慮よろしくお願いします） 

 7月 1日より滝見橋の架け替え工事が本格化します。工事期間中（～2020年 1月 31日）は、工事車

両にくれぐれもご注意下さい。児童への注意喚起も併せてよろしくお願いします。 

学習参観 友だちとつながる 

親子芸術鑑賞会 音楽でつながる 



 

 

 

 

 

 

 

                      


